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Vorlage Nr. 101.18.900 

 

 

Hintergründe der Schließung eines Flügels der Paul-Julius-von-Reuter-Schule 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Was sind die Hintergründe der Schließung eines Flügels der Paul-Julius-

von-Reuter-Schule? 

2. Wie sieht das weitere Vorgehen des Magistrats aus, um einerseits die 

fehlenden Raumkapazitäten wieder herzustellen und andererseits den 

Schulstandort langfristig abzusichern? 

3. Welche Konsequenzen hat die Teilschließung auf das laufende Schuljahr? 

4. Hat die Teilschließung Auswirkungen auf den Schulentwicklungsplan? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dr. Martina van den Hövel-

Hanemann 

 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Andreas Ernst  

Stadtverordneter  




